



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

17. Juni 2022

Ältere Menschen, Homepage, Kinder & Jugend, Veranstaltungen

### **Bilderbuchpremiere – Generationenlesung im Literaturhaus Villa Clementine**

In „Die Eroberung der Villa Herbstgold“ stellt eine Kindergartengruppe eine Seniorenresidenz auf den Kopf. Das Bilderbuch behandelt die Begegnung unterschiedlicher Generationen auf humorvolle, kindgerechte Weise und lädt zum Nachdenken über Gemeinsamkeiten und Unterschiede ein. Am Montag, 20. Juni, 16 Uhr, präsentieren die Autorin Stefanie Höfler und die Wiesbadener Illustratorin Claudia Weikert das Buch bei einer Premierenlesung im Literaturhaus Villa Clementine, Frankfurter Straße 1.

In Kooperation mit dem Verlag Beltz & Gelberg sowie dem Seniorenbeirat Wiesbaden ist die Buchvorstellung als Generationenlesung von 4 bis 104 Jahren überschrieben. Zur Premiere zeichnet Claudia Weikert live einige Skizzen und beantwortet mit Stefanie Höfler Fragen aus dem Publikum. Die Lesung dauert etwa 60 Minuten. Eintrittskarten in Höhe von zwei Euro sind nur an der Tageskasse erhältlich; die Plätze sind begrenzt.

Stefanie Höfler wurde 1978 geboren und arbeitet als Lehrerin und Theaterpädagogin. Ihr Debüt „Mein Sommer mit Mucks“ (2016) wurde unter anderem mit dem Nachwuchspreis der Deutschen Akademie für Kinder- und Jugendliteratur ausgezeichnet. Claudia Weikert, Jahrgang 1969, lebt als freie Illustratorin für Kinder- und Jugendbücher in Wiesbaden. Ihre Werke sind unter anderem bei den Verlagen Beltz & Gelberg, Carlsen sowie in der FAZ erschienen.

Weitere Informationen gibt es unter [www.wiesbaden.de/literaturhaus](http://www.wiesbaden.de/literaturhaus). Beim Aufenthalt im Literaturhaus wird empfohlen, einen Mund- und Nasenschutz zu tragen. Veranstalter ist das Literaturhaus Villa Clementine/Kulturamt Wiesbaden in Kooperation mit dem Verlag Beltz & Gelberg sowie dem Seniorenbeirat Wiesbaden.

+++